



*Pressemitteilung, 04.10. 2015*

*Hauptsache Wagner...  
egal ob Fahrradkette oder Perlenkette*

## **Senta´s Ballade auf Original-Holländerfloss**

Klassik-Open-Air im Rahmen des „Unser Neckar“-Aktionstags, 27. September 2015 15:30 Uhr  
**Strahlendes Sonnenwetter und hunderte Besucher am Neckarstrand in Remseck am Neckar**

Anahita Ahsef (Sopran) und "Orchester" Sebastian Baumann (Tuba) begeisterten gestern vom Holländerfloss aus hunderte Besucher am Remsecker Neckarstrand im Rahmen des "Unser Neckar" Aktionstags.

Transportweg Neckar hieß vor rund 100 Jahren noch Holztransport über Flöße, die aus zusammengebundene Rundhölzern bestanden, die über Neckar und Rhein bis nach Holland transportiert wurden. In den Herkunftsgebieten der Hölzer, der Schwarzwald und die Seitentäler des Neckartales, bürgerte sich deshalb für die besonders hochwertigen und geraden Holzstämme die für die Flöße in Frage kamen der Begriff "Holländerholz" ein. Ein Begriff, der sich in Forstkreisen bis heute gehalten hat. Und so sang Anahita Ahsef die Ballade vom fliegenden Holländer auf einem original Holländerfloss - seit über hundert Jahren das erste Floss in diesem Neckarabschnitt.

Eine einmalige Aktion, bei der die Musik Richard Wagners auf ganz unkonventionelle Art und Weise neue Freunde fand.

*Autorin: Dr. Sabine Schellberg  
[pr@rwv-ammersee.de](mailto:pr@rwv-ammersee.de)*

*Telefon: 0174/3210647*

*Weitere Informationen im Internet unter [www.rwv-ammersee.de](http://www.rwv-ammersee.de)*